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Нажт£ечу выборам в Верховный Совет СССР

Выше уровень агитационно-массовой работы среди избирателей
Агитатор у избирателем

ЧАСТЫМ гостем на своей десятидворке является агитатор — < 
расценщица Валентина Кузнецова. Она знакомит избирате

лей с Положением о выборах в Верховный Совет СССР, расска
зывает им о том, какими правами пользуются граждане СССР, 
о громадной разнице в жизни трудящихся нашей Родины и ка
питалистических стран. В своих беседах она рассказывает о ве- 
^иких преобразованиях в нашей стране, которые произошли за 
40 ает Советской власти.

Недавно Валентина Кузнецова побывала в семье бывшего 
путевого рабочего, ныг тенсионера Федора Сергеевич* Молеб- 
нова, в Раменском г <ке, в доме 30. Здесь собръ»^сь три 
семьи: плотник стро .о-монтаж* звлеиия тов.
ников Т. А. с жгт Я. 'СегЬ|^ швейной фк^1-
р.нки и дру*- До том, какие №

^мени Щ хи большие изм*

Кандидаты
железнодорожников
Сборочный цех вагонного депо 

станции Сызрань 1-я. Здесь соб
рались рабочие, инженерно-тех- 
нические работники и служащие 
на собрание, посвященное выдви
жению кандидатов в состав уча
стковых избирательных комиссий.

Слово предоставляется токарю 
тов. Долганову. Он выдвинул кан
дидатом в состав участковой из
бирательной комиссии инжене
ра вагонного участка А. Д. Ники
тина.

Один за другим выступают 
плотник тов. Семенов, мастер тов. 
Кузнецов, бригадир тов. Баринов 
и другие. Все они выдвигают 
в состав участковых комиссий 
лучших производственников, ак
тивных общественников.

Единодушно собрание выдвину, 
ло кандидатами в состав участ
ковой избирательной комиссии 
избирательного участка №  49 
инженера А. Д. Никитина, на
рядчика А, И. Скворцову, слеса
рей Е. В. Соловова, А. И. Еорнй- 
лина, старшего бухгалтера Н. 
Белякову, бухгалтера А. П. 
вищг ‘ оператора пропарь

☆ ☆ ☆

в  чееть выборов

Встав на трудовую вах
ту в честь выборов в Верхов
ный Совет СССР, хороших ре
зультатов в перевозке грузов 
добиваются шоферы железнодо
рожной автобазы П. Москаев, 
Т. Усачев, В. Ноздрин, И. Мар
ч е ^  Ю. Горячев и многие дру- 

Их машины всегда техни- 
"'авны и своевременно 

к перевозке гру- 
-1Й уход за авто-

_ __  у ет им увелг-
штный про

станно доставляют необходимые 
народнохозяйственные грузы к 
месту назначения.

О

НА СНИМКАХ: (вверху)1 
шоферы Т. Усачев в кабине 
и И. Марчев, перед рейсом; 
(внизу) шофер Белов у свое
го автомобиля.

Текст и фото П. Васильева.
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ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ'

Нужна коренная перестройка работы
Девятая отчетно-выборная рай

онная профсоюзная конференция 
Сызранского отделения дороги 
проходила в обстановке нового 
подъема трудовой и политической 
активности железнодорожников, 
вызванного постановлением де
кабрьского Пленума ЦК КПСС. 
Как докладчик —  председатель 
райпрофсожа тов. Степунин, так 
и выступавшие в прениях деле
гаты отмечали огромное значение 
принятого Центральным Комите
том постановления «О работе про
фессиональных союзов СССР», 
являющегося программой дейст
вий профсоюзных организаций.

Организуя социалистическое 
соревнование за успешное прет
ворение в жизнь исторических 
решений XX съезда КПСС, проф
союзные организации предприя
тий и линейных станций отделе
ния, —  говорит докладчик, 
мобилизовали рабочие коллективы 
на выполнение поставленных 
перед ними задач и добились боль
ших производственных успехов. 
Коллектив отделения на протяже
нии всего второго полугодия 1957 
года удерживал первое место и 
переходящее Красное знамя уп
равления Куйбышевской дороги. 
Значительно улучшены против
1956 года многие эксплуатацион
ные измерители. Слаженно и пло
дотворно работают коллективы 
станций Сызрань 1-я, Кашпир, 
Налейка, Возрождение, 3-ей ди
станции сигнализации и св ят , 
вагонного участка, дорстройуча- 
стка и другие.

Докладчик отметил, что прове
денные на предприятиях отделе
ния производственные совещания 
сыграли немалую роль в деле по
вышения производительности тру- 
Д&* улучшения быта железнодо
рожников. о^работу про

уровне дрохсдят и производствен
ные совещания. Они не стали 
еще средством привлечения к 
управлению производством широ
ких масс железнодорожников.

Делегаты всесторонне обсудили 
отчеты райпрофсожа и ревизион
ной комиссии, подвергнув крити
ке их работу.
— Декабрьский пленум ЦК КПСС,

—  сказал машинист-инструктор 
депо Сызрань 1-я тов. Вознюк,
—  указал, что одной из важней
ших форм вовлечения трудящихся 
в борьбу за развитие производст
ва является социалистическое 
соревнование. Но у нас в сорев
новании до сих пор много форма
лизма. Обязательства берутся, как 
правило, к знаменательным датам, 
итоги, хотя и подводятся, но до 
широких масс не доводятся. 
Больше того, нередки случаи, 
когда паровозу, занявшему пер
венство в соревновании, присуж
дается эмблема «Лучший паровоз 
депо», а ее ему не вручают. В 
нашей колонне по-иному органи
зуется соревнование. Если рань
ше обязательства брались в це
лом на паровоз, то теперь обяза
тельство берет каждая бригада. 
Это повысило ответственность за 
выполнение обязательств и по
зволило уже сейчас улучшить по
казатели работы. Если в 1956 го
ду техническая скорость колонной 
была недовыполнена, то в 1957 
году она перевыполнена, в 1956 
году имелся пережог топлива, а 
в 1957 году получена экономия 
в 2554 тонны. Это начинание 
райпрофсожу следовало бы все
мерно поддерживать.

Делегат конференции помощник 
машиниста депо станции 
тов. Хлебников говорит 
что на отделении 
шой профсоюзный 
боту с ним райг 

^достаточную ,Ш
чнары и С01

Поездной вагонный мастер тов. 
Нестеров отметил слабую работу 
райпрофсожа по организации тор
говли на линейных станциях то
варами и продуктами первой не
обходимости, критиковал ОРС за 
неудовлетворительную работу 
предприятий общественного пита
ния и магазинов.

—  В тяжелых условиях прихо
дится работать медицинскому 
персоналу, —  говорит в своем 
выступлении начальник объеди
ненной больницы тов. Фильчуков.
—  Поликлинические кабинеты и 
больница разбросаны по несколь
ким помещениям. На Сызранском 
узле давно назрел вопрос о строи
тельстве типовой больницы, о чем 
не первый год и не на первой 
конференции идет разговор, но 
райпро4)сож4 не проявляет долж
ной настойчивости в этом деле. 
И удивительнее всего то, что по
мещения лечебных учреждений 
начинают ремонтировать только 
зимой, вызывая большую скучен
ность больных, нарушая правиль
ный режим их лечения.

На конференции выступили 
также инспектор ЦК профсоюза 
по охране труда и технике безо
пасности тов. Горохов, делегаты 
тт. Фети€ова, Данилов, Краеов- 
ский, Усачев и другие, всего
14 человек.

Работа райпрофсожа признана 
удовлетворительной: Принято ре
шение, направленное на устране
ние недостатков в работе и 
быстрейшую перестройку дея
тельности райпрофсожа в свете 
требований декабрьского Пленума 
ЦК КПСС.

Избраны новый состав рай- 
профсожа и делегаты на дорож- 

С, и областную ^'*\конферен-

Ношам школа,

15 января учащиеся школы 
№  26 (в поселке «Нефтяни
ков») начали заниматься в но
вом здании. В нем 12 классных 
комнат, физико-химический ка
бинет, лаборатории. Для прове
дения практических работ но 
столярному и слесарному делу 
оборудованы две комнаты. В 
дальнейшем при школе будет 
построена специальная мастер
ская. Скоро будет оборудован 
кабинет электротехники и ма
шиноведения.

На втором этаже в школе 
имеется большей зал.

Учащиеся взяли на себя обя
зательство содержать здание 
школы в образцовом порядке. 

Дежурные следят за тем, что
бы в школе всегда было чисто.

Учащиеся Губин, Федосеев, 
Мартынов и другие выступили 
с инициативой создания катка 
около школы. Это предложение 
школьники поддержали.

Сейчас школьники уже рас
чистили площадку, готовят в-се 
необходимое для заливки катка.

Ю. Расщегжин.

^состоявшемся 
председателем' 

.н тов. Ттотув)

пле



Сланцевая зола — 
строительный материал

Техническим советом совнархо
за Куйбышевского экономическо
го района утверждены временные 
технические условия и инструк
ции по использованию золы Сыз- 
ранской ТЭЦ, которые были раз
работаны кафедрой строительных 
материалов Куйбышевского ин
женерно-строительного институ
та.

Сланцевая зола Сызранской 
ТЭЦ по внешнему виду представ
ляет собой порошок серого цвета, 
похожий на портланд-цемент. По
лучается зола в результате сжи
гания кашпирских сланцев в пы
левидном состоянии.

В естественном состоянии 
сланцевая зола не обладает высо
кими вяжущими свойствами, она 
редко обнаруживает активность 
выше цемента марки «50». При 
добавке же к сланцевой золе 
10 процентов извести активность 
ее, как вяжущего увеличивается 
и »обычно соответствует марке 
«100» .

Особенно повышается актив
ность сланцевой золы в резуль
тате ее размола. При этом полу
чается вяжущие марки «150» —  
«200». А в некоторых случаях 
активность соответствует марки 
«250» и даже «300». Словом, чем 
тоньше помол золы, тем выше 
марка цемента, полученного из 
нее. В связи с этим следует ука
зать, что некоторые строительные 
организации города, вопреки это
му и используют золу на строи
тельстве без помола. А потом 
заявляет, что-де зола вообще не
пригодна йа$ вяжущее.

В рекомендациях технотш ^лх 
совета говорится: проведенные 
исследования и накопленный про
изводственный опыт устанавли
вают наличие в сланцевой золе 
Саранской  ТЭЦ вяжущих 
свойств, вполне достаточных дл# 
использования ее в строитель
стве. В строительстве может при
меняться зола только сухого уда
ления.

С целью отбора сланцевой зо
лы в сухом виде на ТЭЦ в 1957 
году пущена в эксплуатацию 
сланцезольная установка мощно
стью 50 тонн золы в час. За сут
ки эта установка может дать до 
800— 1000 тонн золы. Трехме
сячная эксплуатация установки 
сухого удаления золы выявила 
ряд недостатков, которые приведи 
к тому, что загрузка установки 
составила всего 14 процентов ее 
мощности. Такой результат полу
чился по причине отсутствия 
материально-технической базы,

То ли ленится, то ли не научи- 
лась работать. Надо поговорить
с ней».

Над дверью стрелочной будки 
отрывисто и резко задребезжал 
звонок. «Диспетчер беспокоится»,
— подумал Соколов, быстро от
крывая дверь. Сняв телефонную 
трубку и глядя в окно на бегу
щие цистерны, коротко ответил: 
«Кончаем... Хвостовой тормоз? 
Припас, есть при паровозе, надо 
будет — мигом подставим. Новое 
задание? Слушаю... Хорошо, сей
час начинаем».

Вагон, где проходит планерка 
и подводятся итоги, опустел. 
Командиры парка, отчитавшись 
за работу смены, разошлись на
'тдых.

Анатолий Степанович еще не 
т, задержался по профсоюз- 

телам. Слегка нагнувшись 
пом, он внимательно про- 

какие-то бумаги, 
лампочек освещает 
•* смуглое лицо, 

-онкими следами 
-юс, черные 

ающие се-

стола ви- 
аботы со- 
3 клеточ- 
’Соколова 

125, 130,

эдня? — 
Степано-

нужнои для ремонта установки, 
наличия организационных непо
ладок между ТЭЦ и железнодо
рожниками.

Низкий коэфициент использо
вания оборудования установки 
золоудаления вызван еще и тем, 
что сызранекие строители все 
еще плохо используют золу ТЭЦ, 
как заменитель цемента. Поэтому 
80 процентов золы смывается в 
овраг.

На предприятиях Куйбышева, 
Пензы, Бузулука, Сызрани, кото
рые используют золу Сызранской 
ТЭЦ, не подготовлена достаточ
ная техническая база. Вот поэто
му применение золы ведется по- 
кустарному, что не дает должно
го экономического эффекта.

Но хуже всего с этим обстоит 
у сызранских строителей. Они 
плохо подготовлены к тому, что
бы широко использовать золу 
ТЭЦ. Очень мало берет золы трест 
№  4. Правда, одно время (осенью
1957 года), когда отсутствовал 
заводской цемент, - руководство 
треста особенно активно вывози
ло золу, но потом постепенно ста
ло сокращать ее применение.

До сих пор у нас не организо
вана сама выработка цемента из 
сланцевой золы, она ведется ю- 
кустарному, без должной техниче
ской оснащенности. Установка 
шаровых мельниц для помола 
золы улучшила бы качество це
мента из нее и дала бы возмож
ность строительным организа
циям города во многих случаях 
заменить заводской цемент.

Надо полагать, что задача не- 
пользования золы Сызранской 
ГЗЯ и организация завода по вы
работке цемента будет решена 
как следует, по-^госрарственйому. 
В решении этого вопроса главная 
роль принадлежат Совнархозу и 
областному управлению г>рол- 
тельных материалов.

В. Архангельский, 
начальник г.еха 

вяжущих материалов 
Сызранского карьероуправления.
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ДВЕ НОРМЫ В ДЕНЬ
В строительно-монтажном уп

равлении № 10 треста «Восток- 
спецнефтестрой» хорошей . славой 
пользуется бригада слесарей-тру- 
боукладчиков, которой руководит 
опытный монтажник Григорий 
Дмитриевич Мирон. Эта бригада 
выполняет монтаж подземных ка
нализационных линий.

Соревнуясь в честь выборов в 
Верховный Совет СССР, бригада 
монтажников тов. Мирон Г. Д. 
ежедневно выполняет полторы— 
две сменное нормы.

— Неплохо, — отвечает он, — 
около полутора норм дали.

Прошу рассказать о том, как 
он добивается высоких показате
лей в маневровой работе. В гла
зах составителя вспыхивают озор
ные искорки.

— Очень просто, — с улыбкой 
отвечает Анатолий Степанович, — 
работаю и все, никаких секретов 
у меня нет.—Потом с хитрецой и 
лукавинкой добавил: — А вот на 
пятки — люблю наступать.

— Как это так?
— Как? Рассказывать долго, я 

спешу. Хочется дочитать «Угрюм- 
реку». На самом интересном ме
сте остановился. Так что извини
те, как-нибудь поговорим в дру
гой раз.

* * *
Заинтересовало меня, как это, 

думаю, «наступать на пятки». И 
вот что я узнал об этом. О чело
веке, его отношении к труду луч
ше всего знают те, с которыми 
он работает. Тепло, с уважением 
отзываются о составителе Соко
лове машинисты, стрелочники.

—- С нашим Соколовым ничего 
не страшно... Когда он дежурит— 
любое задание осилим! — Высо
кой похвалой звучат скупые сло
ва маневровых диспетчеров.

— Работник дельный, смекали
стый и честный...

Маневровая работа на «восто
ке» сложна, и нелегко составите
лю добиться здесь осокой  выра
ботки. Совсем не просто 30—40 
дизельных, бензиновых, керосино- 

* вых, мазутных цистерн раскл-
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НА СНИМКЕ: учащиеся нефтяного техникума на лыжной прогулке.
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Фото В. Жукова.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Об отдыхе женщин-работниц
У нас часто на собраниях, в 

партийных и профсоюзных орга
низациях говорят об организации 
культурного и разумного отдыха 
молодежи. Это, конечно, нужное 
дело. Но почему никогда, нигде 
не поговорят о том, как лучше 
организовать отдых работающих 
женщин?

Да что вы, возразят вам проф
союзные, клубные и другие ра
ботники, занимающиеся органи
зацией культурного отдыха, разве 
же можно вытащить женщин из 
дому, разве они пойдут в клуб!

А давайте прежде подумаем: 
почему женщины не идут в клуб? 
Да потому, что у них нет воз
можностей для того, чтобы* пойти 
туда^

...Кончило; рабочий день. Жен
щина-мать спешит . в ясл1: чди в 
детсад за ребенком; за,ем ей 
нужно сходить в магазин, приго
товить обед, прибрать в гсварти- 
ре, накормить семью ужином. У 
одного из детей порвалась вареж
ка, у другого оторвалась пугови
ца, третьему нужно погладить ко
стюм... Смотришь, вечер уже и 
пролетел, а завтра в шесть, са
мое позднее в семь часов утра 
нужно снова вставать, готовить 
завтрак, будить и одевать дети
шек, нести их в ясли, весги 
в детсад.

А субботние и воскресные дни? 
Баня, стирка, глаженье белья, 
генеральная уборка квартиры, 
хождецие на .базар, приготовление 
завтрака, обеда, ужина...

дать, как говорят, одним духом 
по 3— 4 путям.

Остерегаясь «чужака» (вагон, 
идущий не по адресу), состави
тель останавливает маневры, 
смотрит меловую разметку, при
кидывает, что делать дальше. По
лучаются непроизьодительные 
простои. Соколов поступает ина
че. Пропуская мимо сг6Ля состав 
на малой скорости, он ^накгмится 
прежде всего с разметко'й цгетео- 
ны. Но запомнить одну размет
ку *— дело мудреное. Соколову 
помогает зрительная память. За 
долгие годы работы он привык 
различать цистерны также про
сто, как мы в большой толпе на
ходив знакомого человека. Ана
толий Степанович шутливо гово
рит, что каждая цистерна имеет 
не только свою внешность, но и 
свой характер. По малейшей ца
рапине, изогнутой лестнице, ма
сляному пятну он безошибочно 
определяет, на какой путь напра
вить следующую цистерну. А это 
позволяет Соколову формировать 
безостановочно. Вообще Анатолий 
Степанович работает так, чтобы 
не потерять даром ни одной мт- 
нуты, ни одной секунды... Так я 
узнал, в чем смысл любимнх 
слов составителя Соколова «на
ступать на пятки». А может бьгь 
и в другом... Ведь это не просто 
слова. За ними проглядывает жл- 
вая деятельная душа Анатолия 
Степановича — скромного труже
ника социалистического транспор 
та.

А. Фарафонов.

Хорошо еще, если сознательный 
муж, он поможет: и печку исто
пит, и на базар сходит, и с де
тишками позанимается. Но, нече
го греха таить, еще многие муж
чины считают унизительным для 
себя заниматься «бабьими» дела
ми и требуют от жен, чтобы и 
обед был вовремя подан, и ру
башка поглажена..*

Пора бы освободить женщин от 
самой тяжелой домашней работы
—  от стирки. Но у нас —  на 
весь город одна единственная 
прачечная. Правда, в приемке 
белья там не отказывают, но жен
щины весьма неохотно пользуют
ся ее услугами: стирают неваж
но.

При строительстве новых домов 
об удобствах для женщин тоже 
не думают: шут ни сушилок для 
белья, ни прачечных, где можно 
было бы всегда получить горячую 

! воду, прокипятить белье и т. д., 
как это делается, например, в 
Москве и Ленинграде.

А почему бы при жилищно- 
коммунальных отделах и при 
больших домах не иметь несколь
ко стиральных машин, пылесосов 
и прочих бытовых машин, кото
рые можно было бы взять на 
прокат?

Можно облегчить и приготов
ление пищи. Правда, в последнее 
время многие столовые стали 
практиковать отпуск обедов на 
дом. Но, во-первых, не у всех 
есть рядом столовые, а тащить
ся за несколько кварталов с ка
стрюлями удовольствие незавид
ное, быстрее приготовишь дома. 
И качества этих обедов не всегда 
хорошее.

Или другое. Многие продоволь
ственные магазины работают как 
раз тогда, когда люди заняты, 
им некогда туда ходить.
* С часу до двух, когда в боль

шинстве учреждений обеденный 
перерыв и можно было бы схо* 
дить в магазин, он тоже закрыт 
на обед, а в 6 часов —  магазин 
уже кончил работу (за исключе
нием дежурных).

Большую услугу сделали бы 
торгующие организации работаю
щим женщинам, организовав до
ставку продуктов и полуфабрика
тов на дом, таких, как молоко,

хлеб, мясо, котлеты, тесто, фари* 
и т. д. Сколько это сэкономило 
бы им времени! В других горо
дах это практикуется давно, а 
почему же нельзя у нас?

Но допустим, что у женщины 
хоть раз в неделю выпал свобод
ный вечер, она может отдохнуть, 
куда-нибудь сходить. Но куда де
вать детей? Ведь с ними ни в 
клуб, ни в кино не пойдешь, 
разве только к знакомым в гости, 
но это уже не тот культурный 
отдых, о котором мы ведем речь.

А ведь можно было бы хоть 
изредка устраивать в клубах се
мейные вечера, куда можно было 
бы прийти вместе с детьми. Пока 
родители смотрели бы кино, слу
шали лекцию, танцевали —  де
ти находились в детской комнате 
бы под присмотром дежурною вос
питателя.

Можно найти и другой зыход: 
создать детские комнаты яри  до
моуправлениях, в больших до
мах, где можно было бы спокой
но оставить ребенка на 2— 3 ча
са.

Могли бы иногда пойти на
встречу родителям и детские са
ды: устраивать раз в неделю или 
хотя бы в месяц продленные дни, 
в которые дети могли бы оста
ваться в садике до 8— 9 часов 
вечера.

Могут возразить: кто же будет 
сидеть с детьми, у нас такие ра
ботники не предусмотрены штат* 
ным расписанием.

И не надо. Все это можно ор
ганизовать с помощью актива. 
Ну какая мать не согласится 
подежурить раз в два— три меся
ца в детской комнате, чтобы за 
это иметь самой несколько свобод
ных вечеров для отдыха? Можно, 
наконец, к этому привлечь и мо
лодежь, комсомольцев, учащихся 
старших классов, пенсионеров, 
домохозяек. Нам думается, что все 
женщины-работщщы поддержат 
нас в этом.

Хочется надеяться, что наши 
пожелания не останутся без вни
мания.

Женщины работницы швей
ной фабрики № 14: А. Боль
шакова, Т. Рассказова, А. Ле- 
вочкина, Е. Бушкина, А. Кра
шенникова, А. Гончарова, 
А. Соловьева.

К о р о т к и е
Сызранекий драматический те

атр довольно часто проводит вы
ездные спектакли во Дворце 
культуры шахтеров. Только за 
последний квартал 1957 г. было 
поставлено три спектакля: «Раз
молвка», «Светит, да не греет», 
«Оборотень». Плохо только, что 
спектакли плохо оформлены. Это 
снижает качество спектаклей, а 
жители нашего поселка хотят 
видеть на своей сцене полно
ценные постановки. Неплохо бы
ло бы пшвести на руднике и зри
тельскую конференцию.

А. Горбунов.

с и г н а л ы
4 * *

Скучно у нас, в молодежном 
общежитии на поселке ремонтно- 
механического завода. Красный 
уголок не работает, культурно 
отдохнуть негде. Воспитатель тов. 
Кузьмин —  редкий гость в обще
житии, а ведь это его дело 
организовать культурный досуг 
молодежи.

В. Габайдулин.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  
3 стр., 29 января 1958 г.



Выступление тор. Н. С. Хрущева—з центре ввимаввя
мировой общественности

Растет движение ф ранцузского народа против намерения правительства 
Гайяра разместить ракетны е базы во Франции

В Омане развернулось освободительное движение против чужеземного 
господства. Уже два года патриоты Омана ведут неравную борьбу против 
английских захватчиков. Имея военное преимущество, английские войска ок
купировали больщую часть Омана.

На оккупированной территории английские власти установили режим тер
рора. Производятся массовые аресты среди мирного населения. Сотни людей 
томятся в тюрьмах и концентрационных лагерях.

НА СНИМКЕ: участники национального сопротивления Омана.
(Фотохроника ТАСС).

------------ — ж * -------------

Отклики зарубежной печати на выступление 
товарища Н. (3. Хрущева „О некоторых 
вопросах международного положения“

Выступление товарища Н. С. I вателей рассчитаны на то, чтобы
Хрущева на совещании передови
ков сельского хозяйства БССР 
«О некоторых вопросах междуна
родного положения» вызвало 
оживленные отклики зарубежной 
печати.

«Трибуна люду», «Глос праци», 
«Жолнеж вольности» и другие 
центральные польские газеты на 
видных местах, под крупными за
головками опубликовали подроб
ное изложение выступления Н. С. 
Хрущева. Газеты указывают, что 
Советское правительство готово в 
любой момент принять участие в 
совещании на высоком уровне и 
рассмотреть нерешенные между
народные проблемы. Польская 
печать подчеркивает, что Совет
ское правительство и Централь
ный Комитет КПСС всегда стоя
ли и твердо стоят на ленинских 
позициях мира и дружбы, на по
зициях . мирного сосуществования 
государств с различными общест
венными системами.

Комментируя выступление Н. С. 
Хрущева, болгарская газета «Ра- 
ботническо дело» пишет: отклики, 
которые вызвали среди мировой 
общественности советские пред
ложения, направленные на ослаб
ление международной напряжен
ности, свидетельствуют о неотра
зимой притягательной силе мирной 
инициативы Советского Союза. 
Эта притягательная сила коре
нится в жизненной правдивости н 
глубоком обосновании политики 
Советского Союза, единственная 
цель которой — устранение все 
более усиливающейся опасносги

ДВИЖЕНИЕ ПРОТИВ СОЗДАНИЯ 
РАНЕТНЫХ БАЗ I

НА ТЕРРИТОРИИ ФРАНЦИИ
Во Франции усиливается движе- ; 

ние против планов вовлечения 
страны в подготовку атомной и 
ракетной войны.

По сообщению газеты «Юмани- 
те», на промышленных предприя
тиях парижского пригорода Кли- 
ши успешно проходит сбор подпи
сей под протестом против созда
ния на территории страны ракет
ных баз. На большей части пред
приятий, где началась эта кампа
ния, под протестом подписалось 
от 90 до 100 процентов рабочих.

В активную борьбу против раз
мещения ракетного оружия во 
Франции включаются обществен
ные организации страны. Создан
ный в городе Перпиньян (депар
тамент Восточные Пиренеи) коми
тет направил депутатам Нацио
нального собрания от этого де
партамента письмо протеста про
тив намерения правительства 
Гайяра разместить ракетные базы 
во Франции. Резолюцию против 
ракетного оружия одобрил также 
Национальный комитет республи
канской ассоциации бывших фрон
товиков, призвав членов своей ор
ганизации поддержать инициативу 
Национального Совета Мира.

Федерация радикал-социалисти. 
ческой партии департаментов 
Эндр и Луара приняла резолюцию 
с требованием к французскому 
правительству принять активные 
меры в целях ослабления между
народной напряженности. С про
тестом против ракетных баз вы
ступило Национальное объедине
ние работников средних школ. 
Эта организация потребовала 
также от правительства Гайяра 
выступить за переговоры между 
странами Варшавского Договора 
и Атлантического союза.

(ТАСС.

На днях в городе состоялись соревнования по беговым конь* 
кам в зачет зимней спартакиады народов РСФСР. *

Среди школьников лучшие результаты показал учащийся шко
лы № 26 Геннадий Мартынов.

НА СНИМКЕ: Г. Мартынов на дистанции. ,

Фото Ю. Расщепкина.

П у ст ь  ц тетут  сады
С СОБРАНИЯ ЧЛЕНОВ САДОВОГО ОБЩЕСТВА  

Недавно в клубе железнодорож- [ исчерпывающие ответы на вопро-

ояравдать стремление некоторых 
кругов Запада уклониться от пе
реговоров с Советским Союзом на 
высшем уровне и тем самым от 
разрядки международной напря
женности. С этой целью капита
листическая пресса прибегает к 
обычным приемам, утверждая, что 
выступление Н. С. Хрущева но
сит якобы «чисто пропагандист
ский характер».

Некоторые газеты, однако, вы
ступают с критикой такой пози
ции Запада. Так, «Ньюс Кро- 
никл» указывает, что «имеется 
веский довод в пользу перегово
ров на высшем уровне». Газета 
считает, что западные державы 
«давно должны были бы принять 
приглашение не только в принци
пе, но и ответить на него, назвав 
определенный срок созыва этого 
совещания». «Ньюс-Кроникл» под
черкивает, что тактика «увилива

ния» от переговоров не приносит о с ^ д а е л а д о г о  "  движенийМа-

НАР >Д- МАРОККО ТРЕБУЕТ 
ЛИКВИДАЦИИ  

АМЕРИКАНСКИХ БАЗ

Видный деятель национально-

Западу никакой пользы, и считает,
что главы правител' :тв должны \ 
начать переговоры Г/о тем вопро
сам, в решении которых Россия и 
Запад равно заинтересованы.

«Мир, — пишет газета, — хочет 
доказательств, что Восток и За 
пад могут о чем-то договориться. 
Более трудные вопросы можно < 
будет обсудить позже. На таких ; 
началах Запад должен согласить
ся на переговоры на высшем 
уровне».

Выступление Н. С. Хрущева 
нашло живой отклик среди фран
цузской общественности. Париж
ская печать подробно сообщает о

! рокко Мохаммед Хасан Аль-Виза-

ников состоялось отчетно-выбор 
ное собрание членов садового об
щества, на котором присутствова
ло свыше 200 человек.

Председатель общества тов. Фе
досеев в своем докладе подчерк
нул, что после реорганизации ря
ды членов общества значительно 
увеличились. Если раньше оно на
считывало около 400 человек, то 
теперь в нем состоит уже 713 
членов. Однако было отмечено и 
то, что еще многие садоводы-лю
бители не вовлечены в ряды об
щества. Так, на комбайновом за
воде имеется первичная организа
ция садоводов-любителей, в кото
рой состоит 200 человек, но, не
смотря на все старания президиу
ма общества, она и сейчас суще
ствует обособленно от в с ^  сад о 
водов города. Еще *гуже положен 
ние на заводе тяжелого машичО' 
строения. Здесь даже еще не соз
дана и первичная организация. А

сы по садоводству и цветоводст
ву. Было прочитано также три 
лекции агрономом общества тов. 
Якубой, а также были проведены 
практические занятия по обрезке 
деревьев.

Большая работа была продела
на по продаже населению хими
катов и удобрений. Химикатов 
продано 4 тонны, а удобрений 5. 
Члены общества во время осен
них работ были обеспечены поса
дочным материалом. Так, сажен
цев яблони было продано около 
10.000, вишни — 4.000 штук.

Отмечалось также недостаточ
ное привлечение школьниксз я 
учащейся молодежи к работе по 
озеленению города тй борьбе за 
сохранн.о^ть молодых садов. Было 
6 ^  очень хорошо, если бы шко
лы, брали шефство над садами, 
чем оказывали бы им большую 
помощь.

На обсуждение был вынесен

применения атомного л водород- | выступлении Н. С. Хрущева. При
ного оружия и укрепление всеоб 
щего мира.

С интересом и одобрением вос
приняла общественность ГДР 
выступление Н. С. Хрущева. Как 
указывает орган ЦК СЕПГ «Ней- 
ес Дейчланд», Н. С. Хрущев в 
своей речи подчеркнул готовность 
Советского Союза содействовать 
воссоединению Германии, отме
тив при этом, что пути к воссое
динению должны найти сами нем
цы. Газета выделяет то место в 
речи Н. С. Хрущева, где говорит
ся о необходимости признания 
исторического факта существова
ния в Германии двух государств 
с различным социальным строем.

Норвежские газеты опубликова
ли изложение выступления Н. С. 
Хрущева; в своих заголовках они 
подчеркивают, что Советский Со
юз настаивает на скорейшем про
ведении переговоров между Во
стоком и Западом на высшем 
уровне и выражает готовность об
судить вопрос о межконтиненталь
ном ракетном оружии, если запад
ные державы согласятся на зап
рет ядерного оружия и ликвида
цию американских баз вокруг 
стран социалистического лагеря.

Английская буржуазная печать 
публикует сообщения о выступле
нии Н. С. Хрущева. Комментарии 
большинства буржуазных обозре-

этом газеты подчеркивают прида
ваемое Советским правительством 
значение созыву совещания пред-

ни в интервью корреспонденту ка
ирского еженедельника «Ахер Саа» 
заявил, что народ Марокко гнев
но протестует против создания в 
стране американских военных баз.

Соединенные Штаты, указал 
Аль-Визани, уже имеют в М арок
ко 5 военных баз и заканчивают 
строительство двух новых. Эти 
базы расположены в районах, 
прилегающих к Рабату, Сиди-Со- 
лиману, Порт-Лиоте и Касабланке.

Мохаммед Хасан Аль-Визани 
далее отметил, что на американ
ской базе в районе Эль-Конайта- 
ра создаются запасы атомного и 
водородного оружия.

Подчеркнув, что создание аме
риканских атомных баз подверга-

ставителей Востока, и Запада на • ет огромной опасности всю страну, 
высшем уровне для неотложного1 ‘
решения назревших международ
ных проблем.

Большое внимание уделяет вы
ступлению Н. С. Хрущева западно- 
германская печать. В откликах 
ряда газет выражается удовлетво
рение новыми выступлениями 
Н. С. Хрущева в пользу урегули
рования спорных проблем путем 
проведения Совещания глав пра
вительств. Газета «Нейе Рейн- 
Цайтунг» пишет, что заявления 
Н. С. Хрущева о зоне, свободной 
от атомного оружия, и о пакте 
коллективной европейской безо
пасности показывают, — каким 
большим является интерес Мо
сквы к разрядке напряженности 
в Европе». Газета подчеркивает, 
что такая позиция Советского Со
юза способствует также решению 
германского вопроса. Газета 
«Зюддейче Цайтунг» указывает, 
что вопросы, выдвинутые Н. С. 
Хрущевым для обсуждения на 
конференции глав правительств, 
должны быть серьезно изучены, 
если Запад не желает оказаться 
в роли «постоянного отрицате
ля».

(ТАСС).

1 Аль-Визани заявил, что народы 
Марокко требуют ликвидации этих
баз.

(ТАСС).

ведь если бы первичные организа-1 новый план работы общества, 
ции V адоводов-лгонителей, суще:т- | согласно которому весь город 
вуюшие на крупных предприятиях! предлагается разбить на 14 участ- 
нашего города еошли в состав | ков (считая прилегающие посел- 
общества, оно значительно бы!ки) для того, чтобы приблизить 
увеличилось и приобрело бы боль-1 общество к массам. К каждому 
шую популярность среди населе- \ участку будут прикреплены по 
ния. Кроме этого, была бы воз- | Два техника.
можность организовать продажу Обсуждался также план рабо- 
химикатов и удобрений непосред- | ты президиума, которым в фев- 
ственно на самих предприятиях. | рале и марте намечается провести 

В докладе отмечалось улуч- ; собрание первичных организаций 
шекие агрономического обслужи-; общества садоводов-любителей ре- 
вания членов общества. Каждый | монтно-механического и комбайно- 
вторник и пятницу для них про-1 вого заводов. Кроме этого, наме- 
водились специальные занятия, на 1 чены и другие мероприятия, 
которых можно было получить 1 и. Гольдмахер.

НОВОСТИ НАУКИ И ТЕХНИКИ

Тверже алмаза
В США получен новый мате

риал, представляющий собой хи
мическое соединение бора с азо
том. Этот материал был назван 
боразоном.

Боразон — значительно тверже 
алмаза л не только оставляет ца
рапины на алмазе, но и хорошо 
противостоит таким высоким тем

пературам, при которых алмаз 
совершенно сгорает. Так, напри
мер, при температуре 2500 граду- 
сво новый материал работает так 

же, как и при комнатной темпе* 
ратуре.

Зам. редактора М. Г. Жданов.

Г'ОСДРАМТЕАТР 
2<Г января в. Кирюшкин.

«л е н ь к а -п у л е м е т ч и к »
Музыкальная комедия в 4 актах 
Начало в 8 часов вечера.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА 
«Художественный»

€ЦЕЛЬ ЕГО Ж ИЗНИ» 
Начало сеансов: 9-30, 11-15, 1, 

fi-4o, 4-30, 6-15. 8 и 9-45.
«гЗвезда»

<гПЕРВЫЕ СОВЕТСКИЕ 
СПУТНИКИ ЗЕМЛИ»

«ДОРОГА К ЗВЕЗДАМ» 
Начало сеансов: в 9-30 11-30, 

1-30, 3-30, 5-30, 7-30, 9-30 час. 
«Родина»

«■ТРЕВОГА В ГОРАХ»

Дорожно - эксплуатацион
ному участку № 709 требует
ся на постоянную работу 
бухгалтер материального oi- 
дела.

Обращаться по адресу: ул. 
Декабристов, 54, ДЭУ № 709.

Отделенческой больнице № 1 
станции Сызрань 1-я 

требуется шофер 1—2 класса 
на санитарную машину. Жела
тельно местожительство шофе
ра в районе вокзала.

Справиться: 1-я Завокзаль- 
ная, 1.

Сызранское карьероуправление

производит перерегистрацию 

талонов на получение неруд

ных материалов. Организации, 

имеющие неиспользованные 

талоны, должны обменить их 

в карьероуправлении с 1 фев

раля 1958 года. Продукция по 

старым талонам отпускаться 

не будет.

(3-1).

Кангин Федор Ильич, проживающий 
в пос. Заводской, ул. Пархоменко, 27, 
кв. б, возбуждает дело о расторже
нии брака с Кангиной Александрой 
Степановной, проживающей в пос. За
водской, ул. Пархоменко, 27 кв. № 1.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 5-го участка г. Сызрани.

Полянина Тамара Павловна, прожи
вающая в г. Сызрани, по улице Свя
зи. 11, возбуждает дело о расторжении 
брака с Пэляниным Алексеем Макси
мовичем, проживающим в г. Хабаро
ве, мебельная фабрика, барак № 
кв. 22.

Дело подлежит рассмотрению 
родном суде 1-го участка г 
рани.

Яшин Павел Ефимг> 
щий в г, Сызрани 
Волож1£§ГГ 13. 
о расторжении 
дией Василье 
г. Сызрани,

Дело под.; 
народном с* 
рани.

Е003545
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